



11. Dezember 2018

kabelplus baut ein Glasfasernetz in Ruprechtshofen mit Kabel-TV und Bandbreiten fürs Internet bis zu 300 Mbit/s aus

Rund 200 Haushalte und Betriebe in Ruprechtshofen bekommen bis Ende 2019 Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösenden Kabelfernsehen. Der Ausbau der Glasfaser erfolgt gemeinsam mit der 20kV Verkabelung der Netz Niederösterreich GmbH und der Marktgemeinde Ruprechtshofen. In einer ersten Ausbaustufe „Ruprechtshofen Nord“ werden bis Mitte Mai 2019 rund 100 Haushalte mit "Fiber To The Home" (FTTH), Glasfaser bis in die Wohnung bzw. bis ins Haus versorgt werden können. Bis Ende 2019 folgen weitere 100 Haushalte und Betriebe. Ab 2020 erfolgt der Ausbau des südlichen Ortsteils.

„Unsere Kundinnen und Kunden nutzen vermehrt multimediale Dienste wie Video- und Audiostreaming, Internet-Downloads und Online-TV-theken. Daher werden gut funktionierende Breitbandanbindungen immer wichtiger.“, so Gerhard Haidvogel, technischer Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns besonders nun auch die Bürgerinnen und Bürger von Ruprechtshofen im schnellen Netz von kabelplus begrüßen zu dürfen.“

Leopold Gruber-Doberer, Bürgermeister von Ruprechtshofen, betont die Möglichkeiten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben: „Wenn wir als Gemeinde auch zukünftig sowohl für Betriebe als auch für unsere Einwohner attraktiv bleiben und den Vorteil einer gut ausgebauten, digitalen Infrastruktur nutzen wollen, dann müssen wir diese Chance einer stabilen, ultraschnellen und vor allem sicheren Internetverbindung ergreifen und an der Datenautobahn der Zukunft teilhaben.“

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100%-Konzernunternehmen der EVN AG und das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler sowie HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 300 Mbit/s besonders schnell.



Fotocredit: © EVN / Plutsch

Bildbeschreibung:

Ruprechtshofen_1: v.l.n.r. Jürgen Kummer kabelplus, Gemeinderat Johannes Scherndl, Konstantin de Martin Netz NÖ, Bürgermeister Leopold Gruber-Doberer und kabelplus Geschäftsführer Gerhard Haidvogel

Ruprechtshofen_2: v.l.n.r. Bürgermeister Leopold Gruber-Doberer und kabelplus Geschäftsführer Gerhard Haidvogel

Alle Fotos können im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung bei Nennung des jeweiligen Copyrights honorarfrei veröffentlicht werden.